
■■■ オープンハウス（パネル展示）について ■■■ 

1. 実施概要 

日時 平成２８年７月９日（土）１０：００～１５：００ 

場所 潟東出張所 １階ロビー 

来場者 ７６名 

※パネル展示実施期間 平成２８年７月１日（金）～７月２９日（金） 

2. 頂いた主なご意見 

■対策案について 

＜A案＞ 

・一長一短あるが、コスト面で見れば一番良い。 

・小学校を複合化するというのは、安全面を考えると複合化するのではなく普通の学校の方が良い。 

・学校に複合化するというのはなじまない。 

・中学校の周辺は道が狭く、車の出入りが不便。 

・祭りの際の駐車場が足りない。 

・中学校の敷地が狭いので無理だと思う。 

＜B案＞ 

・中心部に集約化するのはいいが、職員などの実動部隊がいない。果たして活性化するのだろうか。 

・体育館をコミセンにするというのは良い。 

・現実味がある。 

・中心部に集約するのは良い。 

・一長一短あるが、中心地に集約されていて魅力的だと思う。 

・施設を有効活用できていると思う。 

＜C案＞ 

・跡地の有効活用ができているので、良いと思う。 

・サルビアサッカー場と一体に活用できるので、良いのでは。 

・評価できるが、中心から離れているのでアピールをしていかないといけない。 

・サルビアサッカー場はにぎわっているので、良い。 

＜F案＞ 

・身近なところを活性化したいという気持ちもわかる。 

・施設は中心にあるよりも、身近にほしいので、住んでいるところのすぐ近くに何らかがあると良

い。（民間利用でも良い） 

・もともと中心性はあまりよくないので、機能を分散化すると中心部が衰退すると評価しているの
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は低く見すぎていると思う。 

・まとまりがないので、集約した方がいいと思う。 

・施設を集約するよりも、分散した方がよいのでこの案がいいと思う。潟東は広いので、集約する

と場所によっては遠くなり、不公平感が生まれる。 

＜案全体＞ 

・どの案も反対。合併する前に戻してほしい。 

＜施設の集約・分散＞ 

・潟東の中心（出張所か中学校）に施設があった方が良いと思う。南や西に施設が集約されると、

かたよりが出るので、中心に集約化した方が良い。 

・管理面から言えば、施設は集約されていた方がいいと思うが、利用者から言えば、身近にあった

方がいいと思う。 

・中心に施設が集約化されている方が良い。 

・身近に歩いていけるところに施設がほしい。 

・身近にほしい。中心に行かない。西小に何かほしい。 

・あまり公共施設を利用しないが、交通手段（高齢者は車を運転できなくなる）を考えると１か所

に集約するより分散配置した方がいいと思う。 

・施設の集約は、その地域の発展に寄与するが、地域全体をほどよく成長させるためには分散化が

大切だと思う。 

＜学校跡地について＞ 

・すべてを公共施設にするのは無理なので、民間活力を上手く使って、跡地を効率的に使ってほし

い。（廃校で水耕栽培などをしているのを聞いたことがある） 

・学校跡地は、民間利用でもいいので、何らかの方法で活性化してほしい。できれば商店が入ると

いい。 

・跡地の民間活用は良いと思う。 

・小学校跡地それぞれに何らかの施設があった方が良い。民間利用でもいいので、地域に何かを残

してほしい。 

・西小は、宿泊施設のある合宿所にしてほしい。グラウンドは整備して、サッカーの利用。プール

は、１回１００円でもいいので開放したら良いのでは。 

・東小は、農業がテーマとなっているが、農業はすでに地域にあり夢がない。地域活性化してほし

い。 

・南小は、福祉がテーマは良いと思う。 

・学校跡地は、まだ使えるのでもったいない。 

・跡地は、児童館など子どもの居場所にしてほしい。 

・現在のコミ協の居場所は古いので、西小など跡地のどこかに移転できれば良い。 

・跡地の民間利用について、特に抵抗はない。 

・各小学校の跡地利用について、東小はグラウンドと公園を整備すると良いと思う。 

・跡地は、活用されれば公共でも民間でも良い。 

・跡地の民間活用に抵抗はない。まだ使えるのでもったいない。 



・東小の農業をテーマにするのは良い。 

・小学校はまだ使えるのでもったいない。民間で利用することに抵抗はない。 

・潟東小（旧南小）は、災害の際一番大切な拠点となるので、どうしても残してほしい。 

・潟東地域は、災害時の仮設住宅の建設用地が学校のグラウンドしかない。どうしても残してほし

い。 

・跡地は、これから老朽化していく農村環境改善センターなどの機能を補完するため、コミュニテ

ィが利用できるよう、管理をコミュニティに委託し、市が委託料を補助する形を提案。 

・グラウンドの利用について、子どもたちの健全育成を実現するため、継続して利用できるような

仕組みを工夫してほしい。 

・立地条件や、体育館がまだ新しいことを考慮し、旧南小の体育館、グラウンド、校舎（一部）を

活用してほしい。 

・災害時の避難所として潟東小（旧南小）を残してほしい。グラウンドはヘリポートに最適。 

・災害時には、避難所として、また、仮設住宅の建設場所として潟東小（旧南小）は重要。残して

ほしい。 

■その他 

・カモねぎまつりの人手も、商工会などで賄っている。施設よりも、人材の確保が大切では。 

・どの施設が必要か、まず検討が必要では。 

・（体育館を）有料にした結果、施設が使われないのであれば、無料にして使われた方が良いので

はと思うが、無料にしただけでは人は集まらないので、ハードだけでなくソフトの検討が必要。 

・体育館は、子どもが自由に使えるように、合併前のように無料にしてほしい。 

・公共施設より、商店がほしい。他地域から嫁いだが、潟東は不便。 

・東区役所のように、民間と公共施設の複合化が望ましい。 

・避難所が西小から中学校になるのは遠い。 

・他区で仕事をしており、潟東の施設を使用しない。他区の施設で用が足りる。 

・将来、学校が隣の中之口と一緒になるというのは、学区が広くなりすぎるのであり得ないと思う。 

・小学校が統合し、身近に学校がなくなったので、子どもの顔が見えなくなった。 

・改善センターはそんなに古いのか？ 

・施設の有効活用、経費の削減が必要 


